

martes 7 de febrero de 2023

Diputación y Federación animan a la participación en la 'Caravana por la Paz' de ayuda humanitaria para el Sáhara

Como novedad, también se recogerá dinero para la compra de alimentos en la zona de los campamentos, que la Federación entregará personalmente a la Media Luna Roja



Descargar imagen

La Diputación de Huelva y la Federación de Asociaciones Solidarias con el Sáhara de Huelva han presentado la 'Caravana por la Paz 2023', campaña destinada a la recogida de ayuda humanitaria para ser enviada a los campamentos de refugiados en Tindouf (Argelia). El diputado de Cooperación Internacional, Salvador Gómez, y los representantes de la Federación han hecho un llamamiento a la solidaridad de toda la provincia de Huelva, que cada año hace posible reunir toneladas de alimentos y material humanitario.

El diputado ha recordado que cerca de 200.000 personas de la población refugiada saharauí en Tindouf viven actualmente en los campamentos, en unas condiciones climáticas y geográficas muy extremas, donde la temperatura alcanza en verano los 50 grados y los inviernos son muy fríos acompañados de grandes tempestades de arena. "Estas condiciones hacen muy difícil, cuando no imposibilitan, cualquier tipo de actividad agrícola en la zona que pueda generar recursos que apoyen a la ya precaria dieta de la población refugiada saharauí".

Según el programa Mundial de Alimentación, el Alto Comisionado de las Naciones Unidas para el Refugio (ACNUR), las ONGs que trabajan sobre el terreno, y la propia Media Luna Roja Saharauí, la cuota mensual de alimentos básicos que se distribuye a la población refugiada saharauí no cubre el 50 por ciento de sus necesidades. Existe un alto índice de desnutrición y anemia, siendo un 30 por ciento de desnutrición y más del 50 por ciento en menores de cinco años.

Para contribuir a paliar estas condiciones, la Federación de Asociaciones Solidarias con el Sáhara de Huelva realiza anualmente la campaña de recogidas de alimentos para su envío a los campamentos. La Diputación apoya todos los años esta recogida, contribuyendo a la actual campaña con un 6.000 euros para facilitar el envío de alimentos y otros enseres. Junto a este proyecto, también colabora con la Federación Saharaui en la llegada a la provincia de Huelva de niños y niñas de los campamentos en los meses de verano, con un apoyo económico de 26.000 euros.

Hasta la primera semana de marzo puede colaborarse con la Caravana por la Paz, por lo que el diputado ha animado a la ciudadanía onubense "a contagiarse de esta marea de solidaridad y aportar nuestro granito de arena para esta población que tanto lo necesita"

La responsable de Proyectos Federación Saharaui, Guadalupe Camacho, ha explicado que este año, por problemas diplomáticos en la frontera, se realizarán los envíos en furgonetas desde el puerto de Almería". Como novedad, durante la campaña también se recogerá dinero para la compra de alimentos en la zona de los campamentos saharauis, "para lo que dos personas de la Federación se desplazarán y harán entrega personalmente a la Media Luna Roja del dinero recaudado durante la campaña". El número de cuenta para contribuir económicamente a la campaña es el ES4400753290150600051279

La campaña se centra en la recogida de alimentos no perecederos, material sanitario y mantas. También este año de manera excepcional se hace un llamamiento para apoyar los proyectos en terreno con material deportivo (balones, ropa...).

El presidente de la Federación de Asociaciones Solidarias con el Sáhara de Huelva, Luis Cruz, ha agradecido a la Diputación "por tantos años colaborando con la causa" y ha recordado los lazos que existen entre los campamentos y las familias españolas. Según Cruz, el pueblo saharauí "vive un momento difícil, ya que todas las familias tienen algún miembro que está en el frente, porque la lucha continúa".

La Federación también ha expresado su agradecimiento a todos los Ayuntamientos que se suman a la campaña, así como los centros educativos de los municipios participantes. Los puntos de recogida de alimentos estarán distribuidos por toda la provincia y este año se espera contar, de nuevo, con la solidaridad de toda la provincia para conseguir los objetivos marcados.